

Stellungnahme

Eingebracht von: Gigerl-Bösch, Karin

Eingebracht am: 18.09.2020

Ich erhebe allerschärfste Einwendungen gegen diesen Gesetzesentwurf, der behördlicher Willkür Tür und Tor öffnet und mit unseren demokratischen Werten ebenso wenig, wie mit den Grundsätzen unserer Verfassung vereinbar ist.

Hört auf, macht dieses Spiel nicht mehr mit! Ihr habt bereits verloren. Die kritische Masse ist erreicht. Niemand kann uns mehr davon abhalten in eine lichtvolle, liebevolle Zukunft in Freiheit zu gehen. Kehrt um und kommt mit.

Danke!